

## DIO CHARLA MAGISTRAL EN U. DE TALCA:

# Bachelet reaparece públicamente y dice que la política está “tóxica”

La exmandataria ha tenido una atiborrada agenda los últimos meses. Ayer, en la U. de Talca, dio una conferencia en la que relevó la importancia de la educación en la defensa de la democracia.

Bachelet recordó que hace unos días se dio a conocer la encuesta CEP en la que el 47 por ciento dijo que la democracia es el sistema político preferible, mientras que el 17% estimó que en algunas circunstancias era mejor un sistema autoritario”.

Esos datos, dijo, tienen que preocuparnos, porque representan un retroceso democrático.

Respecto de las políticas públicas en educación, afirmó que “la política está hartó tóxica,



**Michelle Bachelet**

debo decir. Pero creo que vale la pena cuando uno está para lograr este tipo de cosas, que los jóvenes puedan mejorar sus oportunidades, sus opciones, su futuro”.